
「やさしい日本語」の手引き

やさしいにほんごのてびき
つかうばしょ むずかしい にほんご やさしい にほんご English

しやくしょ きにゅう する かく to write
ごようけんは なんですか? どうしましたか？ What can I help you?
ごりよう ください つかって ください Please use it.
しょうしょう おまちください すこし まって ください Please wait a little.
おもち ですか? ありますか? Do you have 〜？
おかけ ください すわって ください Please sit down.
みかにゅう(保険) まだ はいって いない uninsured
たいのう する まだ はらって いない You haven't paid yet. Unpaid tax(税金)/rent(家賃)
ほんにん かくにん が できるもの めんきょしょう や パスポート Driver's license card or passport
こうしん する あたらしく する Update

がっこう じゅぎょう さんかん じゅぎょう を みる Open school/class observation day
さんしゃ めんだん 「おとうさん・おかあさん」 と 「こども」 と 「せんせい」 の３にんで はなす parent(s)-teacher-student meeting
たんにん こどもの せんせい Homeroom teacher
PTA 「おとうさん・おかあさん」の がっこうでの グループ Parents Teacher Association
べんとう じさん おべんとう を もって くる Bring your own lunch.
とうこう がっこう に いく・がっこう に くる Go to school.
げこう （がっこう から）いえ に かえる Go home from the school.
たいちょう ふりょう げんきが ない not feeling good
けっせき する やすむ absent
がっきゅう へいさ （びょうきの こどもが おおいので )やすみ class shut down

びょういん しょしん はじめて・１かいめ First visit
おすわりください すわって ください Please sit down.
よこになってください ねて ください Please lay down.
せいみつ けんさ くわしい けんさ Detailed inspection
もんしんひょう （じつぶつをみせて）この かみ medical questionnaire
おだいじに してください からだに きをつけて ください Please take care of yourself.
あっか する もっと わるくなる gets worse
しょくご ごはんを たべた あと after finishing breakfast/lunch/dinner
しょくぜん ごはんを たべる まえ before eating breakfast/lunch/dinner
１じょう １つ one tablet
アレルギー からだが あかくなったり かゆくなったり する allergies
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けいさつ １１０ばん（ひゃくとおばん） けいさつ／１１０（いちいちぜろ） call 1-1-0 (the police)

つうほうする れんらくする／でんわする call 
もくげきする みる let (the police/fire department) know what's happening
ぽいすて みちに すてる throw garbage on the street
ばっきん おかねを はらう fine/penalty
ちゅうしゃきんし くるまを とめたら だめ no parking
やかん よる night
さいふを ふんしつする さいふを なくす lost the wallet
あきす るすの いえに どろぼうが はいる thief

こうきょうこうつう ダイヤが みだれる でんしゃのじかんがかわる delayed/off-schedule/running late
きつえん しゃりょう たばこをすってもいいところ smoking area(car)
うんきゅう でんしゃがうごかない cancelled
していせき よやくがいるところ reservation seat
かたみち いくときだけ one way
おうふく いきときとかえるとき round trip
きっぷを はいけん します きっぷをみせてください Please show me the ticket.
けいたいでんわを まなーもーど にする けいたいでんわのおとがでないようにする Please put your phone on silent.
おとしより おじいさん・おばあさん elderly people
ゆうせんせき おじいさん・おばあさん・びょうきのひとなどがすわるところ a priority seat

かんこう・りょこう なんめいさま ですか なんにんですか How many people?
かんこうめいしょ ゆうめいなところ sightseeing spot/area
よてい いつ〜する plan
しーずんちゅう 〇がつから〇がつまで on season
しゅくはく する とまる stay
わしょく ごはん Japanese cuisine/dishes/food
れんたさいくる じてんしゃをかりる a bicycle for rent
はんがく おかねがはんぶん 50%off
すどまり ねるだけ（ごはんなし） stay without meals
きゃんせる やめる cancel
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おみせ （びよういん）どうされますか？ かみをきりますか？ぱーまをしますか？かみをそめますか？ How would like? Cut/get a perm/dye your hair

らいてんする みせにくる come to the shop/store
きんえん たばこをすったらだめ no smoking
せんしゃする くるまをあらう washing car
なにか おさがしですか なにがほしいですか Are you looking for something?
せるふさーびす じぶんでする do it yourself
かいてん みせがはじまる open
へいてん みせがおわる close
かいけいする おかねをはらう check/pay money
かいけいは ごいっしょですか？ ひとりずつおかねをはらいますか？ Would you like to pay together or split the bill?

さいがい おおあめ あめがたくさんふる heavy rain
つなみ おおきいなみ tidal wave
たかだい たかいところ higher place
ひなんする にげる evacuate
かせんのぞうすい かわのみずがふえる rivers overflowing
ゆかうえしんすい いえのなかにみずが（たくさん）はいる flooding above floor level
ほうかいする こわれる collapse
しきゅう いそいで／はやく immediately
ゆくえふめい どこにいるのかわからない missing
ふしょうしゃ けがをしたひと injured person

せいかつ１ おひきだし ぎんこうからおかねをだず withdrawal
こうざを かいせつ する つうちょうをつくる open the bank account
こしょうする こわれる break
そくたつ はやくとどく express mail
しゅうりする なおす fix
むりょう ただ／おかねがいらない no charge/free
にゅうかまち いまはありません。〇にちごろきます。 on back order
みつもり いくらになるかしらべる estimate
へんきゃくする （かりていたものを）かえす return
へんぴんする （かったものを）かえす return and get refund
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せいかつ２ おめしあがり たべる Please eat

おもちかえり もってかえる takeaway
らすとおーだー です ちゅうもんできるのはさいごです last order
ごりようじかん ○○するじかん available time
しんちく あたらしい（いえ） newly built
とほ あるいて on foot
まんせき （ひとが）いっぱい fully booked
ふよう いらない not needed
ろっく（のみもの） こおりをいれる on the rock
みずわり こおりとみずをいれる with water

じこしょうかい ごしゅっしんは？ どこのくにからきましたか？ Where are you from？
おいくつですか？ なんさいですか？ How old are you?
どちらに おつとめ ですか かいしゃのなまえはなんですか？ Where do you work at?
ごきんじょ ちかく near by /neighbor
こちら ここ here
○○のかた ○○のひと person from 〜
しんこん さいきんけっこんした newly married
けっこう です いりません no thank you
○○と もうします ○○です I'm 〜
しつれい します さようなら Good bye

かぞく ごしゅじん だんなさん husband
ごりょうしん おとうさんとおかあさん parents
おい／めい おにいさん（おとうと）／おねえさん（いもうと）のこども nephew/niece
おこさん こども children
ぎふ／ぎぼ だんなさん／おくさんのおとうさん・おかあさん father-in-law/mother-in-law
おぼっちゃん／おじょうちゃん おとこのこ／おんなのこ boy/girl
どくしん／みこん けっこんしていない single
きこん けっこんしている married
ひとりぐらし ひとりですんでいる live by yourself
どうきょする いっしょにすむ live together
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すむ まいほーむ じぶんのいえ one's own house

わしつ たたみのへや Japanese style room
もよりえき いちばんちかいえき nearest station
ちんたい かりているいえ house/room for rent
ぶんじょう かったいえ house/room for sale
おたく いえ your house
ちゅうりんじょう じてんしゃをとめるところ parking for bicycle
かねんごみ もえるごみ burnable garbage
ふねんごみ こわずごみ unburnable garbage
そだいごみ いすやつくえなどおおきいごみ oversized garbage

しゅみ てづくり じぶんでつくる handmade
うぉーきんぐ あるく walking
しゅみ すきなこと hobby
だいえっと からだをほそくするためのうんどう on diet
（れんじで）ちんする （でんしれんじで）あたためる warmed up with the microwave
ふぁん すき fan
はやっている いま、にんきがある popular
K-POP（けーぽっぷ） かんこくのうた K-pop/Korean pop music
かんりゅうどらま かんこくのてれびのどらま Korean TV drama
とざん やまにのぼる climb mountain

こうつう つーろっく かぎを２つかける double lock
しゃこう じどうしゃがっこう driver's school
うんちん でんしゃやばすのおかね fare
まえばらい さいしょにおかねをはらう payment in advance
ひったくり あるいているひとのかばんをぬすむ pickpocket/snatcher
こうきょうこうつうきかん でんしゃやばす public transportation
にけつ にたりでのる riding two people
いんしゅうんてん おさけをのんでうんてんする drinking driving
ちゅういする きをつける be careful
○○の むかいに ある まるまるのまえにある in front of
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じちかい せいそうかつどう そうじする cleaning

しゅってんする みせをだす open a store
ばざー （いえにあるものを）うる bazaar/rummage sale
かにゅうする はいる join
ひっす かならず must
かいしゅうする もらう／あつめる to collect
ぎょうじ おまつりやもよおしなどのいべんと event
○○をまわす ○○をわたす pass
いいん ○○をするひと（するなかま） committee
ぺっと いえでかっているどうぶつ pet

たべもの べじたりあん やさいだけをたべるひと vegetarian
くちにあう おいしい／すき taste good
めいさん ゆうめいなたべもの／つくられたもの specialty/local products
しゅしょく いつもだべるもの staple food
へるしー からだによい healthy food
すききらい すきなたべもの、きらいなたべもの like/dislike
しょうひ きげん 〇〇（ひにち）までたべてもだいじょうぶ expiration date
しんせん あたらしい fresh
あじつけ からい、あまい、すっぱい taste(spicy/sweet/sour)
しゅん いまがいちばんおいしい season

ごらく どくしょ ほんをよむ reading
へびーすもーかー たばこをたくさんすうひと heavy smoker
ぎゃんぶる おかねをつかってかちまけをきめる（ぱちんこ、すろっと） gambling games
あさどら あさのてれびどらま morning TV drama on NHK
すっからかん おかねがぜんぶなくなる no money/bankruptcy
おさけが つよい おさけをたくさんのめる big drinker
○○に はまる ○○がすきでまいにちする addicted to do something
おちゃする おちゃやこーひーをのむ go have some tea/coffee
○○かんしょう ○〇をみる／きく watching (movies)/listening to music
げーせん げーむせんたー amusement arcade
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ほか とくばいび （ものが）やすいひ sale day

わりびきけん やすくかえるかみ coupon
いちにちたいけん いちにちだけ○○できる one day trial
うてんけっこう あめでもやります Rain or shine, it will be held
ほこうしゃてんごく くるまはとおれません pedestrian zone
おけいこ ○○をまなぶ practice/learn
けんとうする かんがえる consider/think about
ていきゅうび ●ようびはいつもやすみ store closed on
ふていきゅう いつやすむかわからない The store has random opening hours.

あいちのほうげん いっただらぁ いったでしょう I told you.
かぎを かう かぎをかける lock the door
けった じてんしゃ bicycle
いこまい／いかまい いきましょう let's go
○○さんが みえる ○○さんがいる Mr./Ms. is here/coming.
はや かえりん はやくかえりましょう Let's go home soon.
いった じゃんね いきました I went to 〜.
どえらい とても very
ほんだもんで だから so that
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